
Utiliser	à	bon	escient	les	auxiliaires	modaux

Les	auxiliaires	modaux	s'utilisent	avec	le	verbe.	Ils	permettent	présentent	l'action	d'une	manière	particulière.

•	Will	sert	à	exprimer	la	volonté.

→	Will	you	tell	me	about	my	future?

ll	sert	aussi	à	exprimer	une	prédiction.

→	If	you	are	too	aggressive,	you	will	certainly	have	problems	with	your	relatives.

•	Would	sert	à	exprimer	la	volonté.

→	Would	you	help	me	please?	(demande	plus	polie	qu'avec	will)	

Il	sert	aussi	à	exprimer	une	prédiction,	plus	irréelle	que	will.

→	If	you	were	more	patient,	you	wouldn't	have	so	many	problems.	(mais	ce	n'est	pas	le	cas)

•	Must	sert	à	exprimer	l'obligation.

→	This	week,	you	must	be	very	careful.

Il	sert	aussi	à	exprimer	une	forte	probabilité.

→	You	are	a	dreamer	:	you	must	be	a	Piscean!	(il	y	a	de	forte	chances	que	vous	soyez	du	signe	du	poisson)

•	Mustn't	sert	à	exprimer	l'interdiction.

→	You	mustn't	waste	money.

•	Should	sert	à	exprimer	un	conseil.

→	You	should	try	to	save	it.

Il	sert	aussi	à	exprimer	une	probabilité.

«	Your	dog	left	that	place	one	hour	ago	:	he	should	be	home	by	now	»	(votre	chien	devrait	être	à	la	maison)

•	May	sert	à	exprimer	une	permission.

→	Of	course,	you	may	go	out	and	have	fun.

Il	sert	aussi	à	exprimer	une	probabilité.

→	You	may	fall	in	love	and	start	a	new	romance.

•	Might	sert	surtout	à	exprimer	une	faible	probabilité.

→	You	might	find	it	difficult	to	make	ends	meet.

•	Can	sert	surtout	à	exprimer	une	capacité.

→	Taureans	are	practical	people,	but	they	can	be	very	obstinate	at	times.

Can't	sert	surtout	à	exprimer	une	impossibilité,	une	incapacité.

→	Everybody	knows	you	can't	accept	orders.

•	Could	(ou	couldn't)	sert	entre	autres	à	exprimer	une	possibilité	(ou	impossibilité)	dans	le	passé	ou	une	possibilité	moins	réelle	que

can.

→	Unfortunately,	I	couldn't	go	and	see	the	fortune-teller.

If	you	had	money,	you	could	go	and	see	a	fortune-teller.	(mais	vous	n'avez	sans	doute	pas)

•

Attention	à	la	construction	des	auxiliaires	modaux	:

–	ils	ne	prennent	pas	de	s	à	la	3 	personne	du	singulier	;

–	ils	sont	suivis	de	la	base	verbale	(sans	to)	;

–	à	la	forme	interrogative,	l'auxiliaire	est	séparé	de	la	base	verbale	par	le	sujet	inversé	;

→	Will	I	be	happy	in	the	future?

à	la	forme	négative,	on	ajoute	not	ou	n't.

will	not	=	won't,	cannot	=	can't,	must	not	=	mustn't,	may	not,	would	not	=	wouldn't,	could	not	=	couldn't.
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